



# Botín ratifica a Salamanca como sede del IV Encuentro de Rectores Universia en 2018

El presidente del Banco Santander emplazó a los más de 1.100 dirigentes universitarios participantes en las sesiones de Río de Janeiro a asistir a la cita salmantina y anunció destinar 700 millones a nuevos proyectos universitarios

J.Á.M. | SALAMANCA

El presidente de Universia y del Banco Santander, Emilio Botín, ratificó ayer en Río de Janeiro (Brasil) su compromiso con la Universidad de Salamanca y emplazó a los más de 1.100 mandatarios universitarios reunidos en el marco del III Encuentro Internacional de Rectores Universia 2014 a asistir a las sesiones que en 2018 se desarrollarán en Salamanca en calidad de sede del IV Encuentro de Rectores Universia, en un claro apoyo del mundo universitario al octavo centenario de la institución académica salmantina. "En el IV Encuentro Internacional de Rectores que se celebrará en España, en la Universidad de Salamanca, que celebra su octavo centenario en el año 2018, haremos balance de todo lo conseguido con su compromiso personal y el apoyo de Universia", subrayó Botín durante el discurso de clausura del tercer encuentro celebrado durante los dos últimos días en Río de Janeiro.

Además de ratificar su compromiso con la Universidad de Salamanca, el presidente de Universia también hizo lo propio con el conjunto del sistema universitario y anunció la inversión por parte del Banco Santander de 700 millones de euros a proyectos universitarios hasta 2018. Dicha cantidad irá destinada al impulso de las grandes líneas de actuación recogidas en la Carta de Río. En este sentido, el 40% de la inversión estará dirigida a la creación de 40.000 nuevas becas de movilidad internacional para estudiantes y profesores. Otro 30% tendrá como destino el fomento de la investigación, la innovación, el emprendimiento universitario y la colaboración Universidad-Empresa, mientras que el 30% restante busca apoyar proyectos e iniciativas encaminados a la incorporación de las nuevas tecnologías en las universidades.

Dado el primer paso, Emilio Botín pidió a los rectores "trabajar fuertemente" para que la Carta de Río no quede en papel mojado y se convierta en una realidad en los próximos cuatro años, "ya que representa no sólo una declaración de principios, sino una magnífica hoja de ruta para que la universidad iberoamericana juegue un papel determinante en los próximos años", subrayó el presidente de Universia, quien volvió a insistir en la necesidad de crear un espacio universitario iberoamericano, "porque tenemos la firme convicción de que apoyar a la universidad es la mejor forma de ayudar a nuestros países y sociedades a crecer y desarrollarse", concluyó Emilio Botín.



Emilio Botín, presidente de Universia y del Banco Santander, durante la clausura en Río de Janeiro del IV Encuentro de Rectores.

## LOS DETALLES

### Ponencia sobre la Carta Magna

Además de asistir a las diferentes sesiones de trabajo, el rector salmantino participó como ponente en una mesa redonda sobre el Observatorio de la Carta Magna. Daniel Hernández Ruipérez presentó la ponencia "Los beneficios de la cooperación internacional entre universidades", consciente de la necesidad de crear iniciativas compartidas que favorezcan la movilidad internacional.

### Objetivos de la Carta de Río

Entre sus retos figura la creación de un sistema de reconocimiento de estudios y títulos; planes de desarrollo local sostenible; un sistema de información de la educación superior en Iberoamérica; programas transnacionales de excelencia académica; programas de prácticas para estudiantes; iniciativas de formación del profesorado; programas de movilidad y un espacio digital iberoamericano.

### Proyecto Universia

La iniciativa promovida por el Banco Santander nació hace 14 años en Internet y con el fin de dar servicio a la comunidad universitaria iberoamericana. Hoy en día cuenta con 1.290 universidades socias de los 23 países iberoamericanos, conectando con 16,8 millones de estudiantes y profesores universitarios para ofrecer un espacio común de intercambio de conocimiento y cooperación.

## Nuevos acuerdos

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aprovechó la segunda jornada del III Encuentro de Rectores Universia para firmar varios acuerdos de colaboración. Así, con la Universidad de Sao Paulo rubricó un convenio que permitirá la movilidad internacional entre ambas comunidades universitarias. Y algo similar ocurrirá con la Universidad Fluminense y con la Universidad de Buenos Aires, con las que se refuerza la presencia del Estudio salmantino a través de nuevos proyectos de movilidad.

## Salamanca y Sao Paulo promueven y lanzan la Revista de Estudios Brasileños

J.Á.M. | SALAMANCA

El III Encuentro Internacional de Rectores Universia fue el marco elegido por los rectores de las universidades de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y Sao Paulo, Marco Antonio Zago, para presentar ante la comunidad iberoamericana la Revista de Estudios Brasileños (REB), un proyecto en formato electrónico, avalado por Universia, con el que ambas universidades pretenden dar cabida a estudios sobre todo aquello que configura la

identidad de Brasil, por lo que se centrará en estudios de Humanidades y Ciencias Sociales. "El objetivo de la revista es incentivar y establecer discusiones académicas y científicas, así como divulgar ideas e investigaciones, para constituirse como una plataforma de estudios brasileños", subrayó Hernández Ruipérez.

En la actualidad solo existe un proyecto similar en Dinamarca, por lo que la iniciativa se concibe por ambas universidades como "novedosa" e "impactante".